

Für kreative Gartengestaltung

Beratung
Planung
Ausführung



Fax 031 741 54 67

Einschreiben

Staat Freiburg
Justizrat JR

Herr Johannes Fröllicher

Präsident

Place de Notre-Dame 8/CP 1642
1701 Fribourg

Flamatt, 11. August 2020

Brandfall an der Industriestrasse 52/54, 3175 Flamatt / Jahr 2014

Beschwerde an den Justizratspräsidenten Staat Freiburg

Sehr geehrter Herr Fröllicher

Ich probierte Sie diese Woche telefonisch zu erreichen, was leider nicht klappte. Auch Sie haben mich probiert zu erreichen, was aufgrund meiner Büroabwesenheit ins Wasser fiel. Es sollte offenbar einfach nicht sein....

Fazit → ich bin absolut keinen Schritt weiter gekommen und das trotz meinem fairen Verhalten.

Welche Allianz da geschlossen wurde, um den Fall zu blocken, weiss ich nicht; Da habe ich einige Vermutungen. Warum Sie als Präsident des Justizrates mir weder den Untersuchungsbericht zustellen noch die Verantwortlichen nennen wollen, kann ich absolut nicht nachvollziehen! Bis anhin habe ich die jüngst geführte Korrespondenz mit Ihnen und der Kommission der diszipl. Aufsicht nicht an die Öffentlichkeit getragen, was sich jetzt ändern wird, da ich sehr von Ihnen enttäuscht bin.

Am 11. September 2020 werde ich an der 1. Versammlung des Vereins „Bund der Gerechtigkeit“ teilnehmen. Anbei sende ich Ihnen die Einladung zur Beitrittserklärung des Vereins zu. Der Zufall will es, dass ich an diesem Tag 65 Jahre alt werde und ich würde Sie gerne an die Versammlung mitnehmen.

Ihre Aufgabe ist es doch, für die Gerechtigkeit zu sorgen und nicht der Wahrheit im Wege zu stehen!

Die Wahrheit:

Ein weiterer Steuererlass von 70 % auf 5 Jahre war der Grund des Brandes. Der Firmengründer, Herr Daniel Grossen, beauftragte seinen CEO Scout24, Herrn Roland Nydegger, mein gemietetes Areal für seine neuen 35 Arbeitsplätze zu kaufen. Mit dem Bau von 35 Parkplätzen hätte die Scout24 beweisen wollen, dass die neuen Arbeitsplätze geschaffen werden.

Durch meine Mietvertragsverlängerung bis ins Jahr 2017 war es jedoch nicht möglich, das hinter meinem Rücken erworbene Vorkaufsrecht mit Markus Reinhardt innert nützlicher Frist umsetzen zu können. Somit stand ich dem Vorhaben ganz klar im Wege. Die einzige Möglichkeit war es also, mich mit dieser mittelalterlichen und schäbigen Bauernart, nämlich einem Brand und möglichst in der Dunkelheit (ich war nämlich am Schlafen) aus dem Weg zu räumen.

Büro / Werkhof, Industriestrasse 52, 3175 Flamatt,
www.ninosgaerten.ch, E-Mail: info@ninosgaerten.ch



Damit wäre auch der Abbruch der Liegenschaft gratis zu Stehen gekommen, denn die Gebäudeversicherung hätte die Entsorgung finanziert!

Klar ist es auch, dass nur ein Täter mit Vorwissen den Brand stiften konnte. Da kommt niemand anders in Frage als der Freund von Roland Nydegger, Herr Adrian Eugster, welcher Abwart war bei Scout24. Dabei hat ihn der Hauseigentümer, Herr Markus Reinhardt, tatkräftig und sachdienlich unterstützt, denn nur dieser konnte wissen, wo es denn brennen muss, damit die Liegenschaft zu Fall kommt (Säulen/Heizung etc.). **Damit ist die 4er-Bande erlernt..... Grossen/Nydegger/Eugster und Reinhardt.**

Details sind teilweise übermittelt und auf der Homepage aufgeschaltet. Die restlichen Facts werden dann im Hauptprozess häppchenweise zur Schau getragen.

Mag es doch ein Zufall sein, dass die Versicherungen wie Helvetia, Generali und die Kantonale Gebäudeversicherung FR die Zeche bezahlen mussten, jedoch heute die Schweiz Mobillar von dem Steuererlass profitiert...

Gerechtigkeit:

Innerhalb von 1 ½ Stunden hat Adrian Eugster mein Unternehmen und damit mein Leben ruiniert. Mein Atelier mit meinen selbst entwickelten Unikaten und Erfindungen sind für immer zerstört. Dazu kommt die Rufschädigung als Brandstifter, und dies obwohl ich der Polizei nach 5 Tagen aufgrund meiner Selbstrecherche sachdienliche Hinweise über die Täterschaft gegeben hatte!

Vom Vermieter wurde ich seither nur noch schikaniert, was schon beim Umbau bemerkbar wurde, denn er hatte ja nie Interesse für mich das Geschäft wieder aufzubauen. Lieber das Geld in der Tasche, der Nino weg und das Areal mit der Liegenschaft gut verkauft..... Und heute macht er mir immer noch das Leben zur Hölle, obwohl ich in 3 Jahre lang nicht mehr gesehen habe, diesen Feigling. Er profitiert nach wie vor von einem überhöhten Mietzins von monatlich 5'900.00 und das für eine Abbruchliegenschaft in einer Landwirtschaftszone.

Ich habe trotz alledem nie aufgegeben, bin mit Anwälten und alleine sämtliche Instanzen angegangen und wurde überall abgeblockt. Es wurden keine Untersuchungen ausser gegen meine eigene Person vorgenommen! Somit konnten auch keine „neuen“ Beweise erbracht werden, welche notwendig gewesen wären, um meinen Fall lösen und die Verbrecher zur Rechenschaft ziehen zu können. Für mich ist heute jedoch klar, dass Sie anscheinend über kein fähiges Personal verfügen, um derartige Fälle lösen zu können – weder bei der Kantonspolizei (M. Dietrich, Sittenpolizei), bei der Staatsanwaltschaft (Frau Chr. Dieu-Bach) noch beim Justizrat (N. Charrière, diszipl. Aufsichtsbehörde). Entweder waren sie unfähig, arbeitsscheuch oder hatten mangelnde Deutschkenntnisse.

Forderung:

Es ist Ihre Aufgabe, die Missstände zu beseitigen und eine funktionstüchtige Justiz zu erschaffen! Ich bitte Sie als oberster Kantonsrichter mit meinem Fall zu beginnen und damit aufzuzeigen, was sich nach eidg. Recht gehört. Dafür räume ich bekanntlich nicht mehr viel Zeit ein, denn 9/11 ist Eingabefrist und mein Feiertag.

Ich bitte um Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Nino's Gärten

Nino Ruch

Beilagen:

Beitrittserklärung „Bund für Gerechtigkeit“

Einladung zur Beitrittserklärung „Bund der Gerechtigkeit“

Kopie z. K. an:

Nicolas Bürgisser, Grossrat FDP Kt. FR

Ruedi Schläfli, Grossrat SVP Kt. FR

Chr. Nussbaumer, Chefredaktor Freiburger Nachrichten